



Se encendieron los ánimos en Comisión Permanente por sobrerrepresentación de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La sobrerrepresentación de Morena llegó a la sesión de la Comisión Permanente y el diputado del PT, **Benjamín Robles**, provocó a la oposición tras hacerles una serie de recomendaciones. Por su parte, la oposición le respondió al legislador del PT y la diputada, **Martha Romo**, calificó como indignante la actitud del grupo de las mayorías.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6204?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6204&authkey=!ADw4_ZYRdiDRVvI&ithint=video&e=pPtPmS